

Percepatan Penurunan Stunting, KASAD Tinjau Kegiatan Penyuluhan Gizi dan Kesehatan di Wilayah Korem 052/Wkr

Updates. - [INFORMAN.ID](https://www.informan.id)

Dec 1, 2022 - 16:50



TANGERANG - KASAD Jenderal TNI Dr Dudung Abdurachman dan Pangdam Jaya/Jayakarta Mayjen TNI Untung Budiharto bersama rombongan menyambangi kegiatan

Percepatan Penurunan Stunting wilayah Korem 052/WKR bertempat di Serdang Wetan kec. Legok kab. Tangerang, Kamis, (1/12/2022).

Sebelum peninjauan KASAD menerima paparan dari Danrem 052/Wkr Brigjen TNI Achiruddin S.E. M. Han.



Dalam paparannya Danrem 052/Wkr menyampaikan, "Suatu kehormatan bagi kami dan masyarakat sekitar."

"Selanjutnya kami melaporkan kegiatan percepatan penurunan stunting sejumlah 500 orang dengan pemberian makanan bergizi, konsultasi gizi dan penyuluhan kesehatan," ungkap Danrem.

Pada kesempatan itu Danrem juga menjelas Kawasan Food Estate dengan jumlah 9,5 Ha, merupakan milik Kodam Jaya dengan lahan yang digunakan seluas 3 Ha, dengan ditanami pohon , kolam ikan dan pemeliharaan hewan ternak.

Lahan yang digunakan untuk Perikanan seluas 1.5 ha, dengan jumlah 22 kolam, Lahan yang di gunakan untuk Pertenakan seluas 0.5 Ha yaitu pemeliharaan bebek 3000 ekor dan sapi 16 ekor, kemudian kami juga pada kesempatan ini mendirikan tenda UMKM dan bakti sosial dengan jumlah 1500 sembako, yang nantinya akan di bagikan kepada masyarakat sekitar," jelas Danrem.

Setelah menerima paparan KASAD beserta rombongan meninjau kegiatan Percepatan Penurunan Stunting lokasi lahan ketahanan pangan Food Estate di wilayah Korem 052/WKR Kodim 0510/Trs Kodim 03/Legok.

KASAD kepada awak media menyampaikan bahwa TNI AD harus bermanfaat serta sebagai solusi mengatasi kesulitan-kesulitan yang ada di masyarakat diantaranya TNI AD masuk dapur dan sebagai Bapak Asuh Stunting di wilayahnya masing-masing.

Tampak pejabat yang hadir dalam kunjungan kerja KASAD tersebut Mayjend TNI Untung Budiharto (Pangdam Jaya Jayakarta), Mayjen TNI Dedi Solihin (Asintel Kasad), Mayjen TNI Darmono Susastro. S.I.P. (Aspers Kasad), Mayjen TNI Kasuri (Asrena Kasad), Mayjen TNI Saiful Rachiman (Aslog Kasad), Brigjen TNI Achiruddin S.E (Danrem 052/Wkr), Brigjen TNI Hamim Tohari M.A (Kadispenad), Kol Arm Stefie Jantje Nuhujan (Aster Kasdam Jaya), Kol. Inf Dwi Sasongko (Koopsri Kasad), Kol. Cpm Indra (Kapenndam Jaya), Kol Kav.

Agus Waluyo (Danbrig Kav), Para Kasi Korem 052/Wkr, Para Dandim dan
Danramil jajaran Korem 052/Wkr, Akbp Pol Leonardo (Wakapolresta Tangerang),
Akbp Pol Bambang (Wakapolres Tangsel) dan dr. Nur Rizki Permana Jati M.H
(Kepala Bkkbn). (***)